



JUSTICIA Un preso accede a la eutanasia antes de ser juzgado **P22**

INTERNACIONAL Rusia condena a 9 años a una estrella del baloncesto de EE UU **P6**



El Ejército Popular de Liberación chino lanzaba ayer un misil frente a la costa este de Taiwán. / REUTERS

China asedia Taiwán en unas maniobras con fuego real

Taipéi denuncia que los ejercicios militares suponen “un bloqueo marítimo y aéreo” de la isla. Varios misiles alcanzan las aguas de Japón

INMA BONET, Pekín
El ejército chino comenzó ayer unas maniobras sin precedentes y con fuego real alrededor de Taiwán. La iniciativa militar supone, según el Ministerio de Defensa taiwanés, un “bloqueo marítimo y aéreo” de la isla. La demostración de fuerza china llega un

día después de la controvertida visita a Taipéi de la presidenta de la Cámara de Representantes de EE UU, Nancy Pelosi. Taiwán fun-

ciona *de facto* como un Estado independiente que Pekín considera parte inalienable de su territorio. La visita de Pelosi indignó a Chi-

na, que avisó al G-7 de que responderá “ante cualquier violación de su soberanía”. Como respuesta, el ejército chino lanzó misiles balísticos cerca de las islas Matsu, en aguas taiwanesas, pero varios de ellos cayeron también en aguas japonesas y elevan la tensión en esa zona del mundo. **PÁGINAS 2 Y 3**

La visita, un problema también para la isla **Xulio Ríos**

El estudio de la revista ‘The Lancet’ sobre el coronavirus destapa lo que los expertos consideran “un problema de salud urgente”

Uno de cada ocho infectados padece secuelas de la covid

JESSICA MOUZO, A Coruña
La pandemia ha dejado una misteriosa sombra que trae de cabeza a los científicos: la covid persistente. Una amalgama de síntomas duros —hay más de 200 diferentes identificados— que arrastran algu-

nas personas tras pasar la infección. La comunidad científica no sabe por qué persisten ciertas secuelas, ni quién las va a sufrir, ni durante cuánto tiempo. El estudio sobre la prevalencia más afinado hasta la fecha, publicado ayer en la

revista *The Lancet*, sugiere que uno de cada ocho adultos infectados por coronavirus tiene síntomas persistentes. Los expertos reclaman más investigación y unidades de atención para “un problema de salud urgente”. **PÁGINAS 20 Y 21**

Un niño y un bebé mueren por una hepatitis desconocida **P21**

Los bancos centrales elevan su apuesta contra la inflación

El Reino Unido aprueba otra subida de tipos por sexto mes consecutivo

ÁLVARO SÁNCHEZ, Madrid
Los grandes bancos centrales del mundo prosiguen con la escalada de los tipos de interés para combatir la inflación, en máximos de casi cuatro décadas en EE UU y buena parte de Europa. Encarecer el precio del dinero para enfriar la economía —aunque sus resultados apenas se noten a la corta— es, sin embargo, una receta que puede provocar una recesión global. El último en volver a actuar fue el Banco de Inglaterra, que ayer aumentó los tipos por sexto mes consecutivo, esta vez en 50 puntos básicos, al 1,75%. **PÁGINA 34**

PP: “Sánchez perjudica a Madrid”; PSOE: “Ayuso actúa como Trump”

NATALIA JUNQUERA, Madrid
El plan de ahorro energético aprobado el lunes en el Consejo de Ministros ha abierto una guerra entre el PSOE y el PP y acapara el debate político. Ambos partidos tratan de pertrecharse para defender sus respectivas tesis con argumentos que repiten cuando se les pregunta. El PP de Madrid acusa al presidente: “Sánchez perjudica a Madrid”. Y los socialistas responden: “Ayuso actúa como Donald Trump”. **PÁGINA 12**

Leer sin límites es conocer las perspectivas de todos los españoles



SUSCRÍBETE AQUÍ